

La dévotion à Notre-Dame des sept douleurs, dont la poitrine est percée de sept glaives, remonte au XIV^{ème} siècle. La chapelle est totalement reconstruite en 1893, sur un promontoire dominant toute la région du Mené. Une statue de la Vierge, en bois, datant de l'ancienne, chapelle, occupe le cœur de l'édifice

CHEMIN DE CROIX

Les missions sont l'occasion pour les paroissiens d'affirmer leur dévotion. A l'occasion de celle de 1867, les familles les plus aisées de St-Gouëno s'associent pour élever un chemin de croix qui joint l'église à la chapelle Notre-Dame-des-Sept-Douleurs, au sommet du tertre dominant le bourg. Un calvaire et quatorze croix de granit, gravées des noms des donateurs, jalonnent ce chemin